Via libre para Granados

lio Granados, virtual prelio Granados, virtual presidente del Congreso, haya estado en prisión, no es impedimento para ocupar ese alto cargo.

Varios legisladores de oposición descartaron ayer atacar al diputado de Accesibilidad sin Exclusión (PASE) por su pasado judicial.

En vez de eso, tuvieron palabras de elogio para el congresista, aunque el lunes su fracción se separó de la Alianza por Costa Rica.

"Todos los seres humanos en la vida cometemos errores, de una u otra forma, pero la vida siempre nos da segundas oportunidades. Han transcurrido más de 20 años, pagó por ese error que cometió y me parece que su comportamiento en estos momentos, es acorde con las normas del buen vivir. Es una persona inteligente y conciliadora", indicó Manrique Oviedo, jefe de fracción de Acción Ciudadana (PAC).

Hace más de 20 años, Granados fue condenado a ocho años de cárcel por una estafa contra el Banco Nacional. Más bien le resaltan aptitud para negociar y capacidad

Por ese hecho, el ahora legislador estuvo dos años tras las rejas y el resto de la pena, lo cumplió de manera condicional.

Durante los dos primeros años de esta administración, el diputado del PASE dirigió su fracción, por lo que contribuyó en 2011 a conformar la Alianza por Costa Rica.

En el último año, dirigió la comisión de concesiones y la de financiamiento de partidos políticos, labor que le reconocen los legisladores de la oposición, entre ellos los libertarios.

"Creo que es él es una persona capaz y conciliadora. En estos momentos, no se vale venir a cuestionarle su pasado judicial, pues cuando formó parte de la Alianza no lo hicimos", comentó Patricia Pérez, del Movimiento Libertario.

Ese bloque opositor sufrió un fuerte golpe en lunes pasado, cuando el PASE se salió de él para aliarse al oficialista Liberación Nacional.

Precisamente, eso es lo que le reclaman los diputados de oposición al PASE, dejando de lado el pasado de Granados.

"Yo no voy a juzgar a un diputado por un error que cometió en el pasado, habiendo tantos políticos corruptos. Si una persona cumplió su pena, no me parece justo que se le siga cuestionando por siempre. Lo que sí le reclamo es no haber sido transparente con la Alianza", manifestó José María Villalta, del Frente Amplio.

En los últimos meses, el PAC y

el Movimiento Libertario estuvieron enfrentados por la conveniencia o no de impulsar al libertario Danilo Cubero para la presidencia del Congreso.

La disputa se dio por cuestionamientos éticos de los rojiamarillos contra el aspirante Cubero.

Al final, esta indecisión sobre el candidato, hizo que el PASE se diera un paso al costado y se uniera con Liberación.

Sobre este tema, el propio Granados manifestó su temor de que la oposición le atacara por su pasado judicial.

Sin embargo, manifiesta que sus cuentas con la justicia las pagó y al final, pudo renacer.

"Es cierto que estuve en prisión por dos años, pero desde entonces me he superado. Yo no me siento orgulloso de lo que hice, pero sí me siento orgulloso de lo que soy, pues logré construir una familia, una profesión y hasta un historial crediticio con el Banco Nacional, a pesar de que tuve el problema con ellos", concluyó Granados.

Esteban Arrieta

earrieta@larepublica.net

ELECCION SIGUE CALIENTE

El 1° de mayo se escogerá al nuevo directorio legislativo. Las negociaciones internas en los dos bloques continuaban ayer.

- La oposición acordó ayer presentar a Marielos Alfaro, diputada del Movimiento Libertario como su candidata a presidir el Congreso
- Luis Fishman, de la Unidad Social Cristiana, indica que coalición política a 2014 "no está muerta"
- Los verdiblancos valoran la posibilidad de incluir a Justo Orozco de Renovación Costarricense en el directorio legislativo
- Fuente: Asamblea Legislativa.